

## DÓLAR INTRADÍA



**BOLSAS.** AYER LA DIVISA COTIZÓ A \$4.299,3 EN PROMEDIO

## El dólar cerró por debajo de \$4.300, con una caída semanal de más de \$124

BOGOTÁ

El dólar registró una tendencia bajista y cerró el viernes por debajo de \$4.300, con una caída semanal de \$124,49 frente a la TRM del lunes.

Ayer, la divisa se negoció a un precio promedio de \$4.299,37, con una caída de \$76,14, frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM) vigente, que era de \$4.375,51.

Según la plataforma Set-FX, el precio de apertura fue de \$4.375, mientras que el máximo alcanzó niveles de \$4.375 y el mínimo, \$4.238,50. Durante la jornada se negociaron más de US\$1.371 millones.

La caída de este viernes se dio antes de conocer la decisión de política monetaria de la Junta Directiva del Banco de la República, que subió los tipos en 150 puntos básicos, dejando la tasa de referencia en 9%.

“Las expectativas de que el Bancova a subir tasas implican que el dólar baje. En cada reunión de Junta para subir tipos, la divisa ha bajado bastante, en promedio entre \$50 y \$80 pesos en la jornada. Es un efecto tradicional del canal de

tasa de cambio”, explicó Diego Palencia, vicepresidente de investigaciones de Solidus Capital Banca de Inversión.

No solo ayer, sino que desde el martes el dólar ha registrado una tendencia bajista. Según analistas financieros, la divisa estadounidense ha perdido terreno luego de la publicación de datos de Estados Unidos.

El país norteamericano entró en un recesión técnica tras la caída de 0,9% del PIB en el segundo trimestre, debido a que la inflación socavó el gasto de los consumidores, y a que los aumentos de las tasas de interés de la Reserva Federal bloquearon la inversión empresarial y la demanda de vivienda.

“Noticias como el aumento de las tasas por parte de la Fed, de 75 puntos básicos, y el comportamiento del PIB en EE.UU., enviaron un mensaje de preocupación por el crecimiento de esa economía. Esto hizo que el dólar estadounidense se deteriorara frente a buena parte de las monedas del mundo. Además, en Colombia hubo una sobre reacción, y cuando sube más que el resto, también lo vemos en las bajadas”, señaló Sergio Olarte, economista principal de Scotiabank Colpatria.

La tendencia bajista de la tasa de cambio también está ligada a los precios del petróleo, que subieron ayer mientras la atención se centraba en la reunión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo y aliados (Opep+) de la próxima semana y de las expectativas de que frustrará las esperanzas de Estados Unidos de un aumento del suministro.

Al cierre de esta edición, el barril de petróleo Brent, de referencia para Colombia, subía 2,70% a US\$110,03. Mientras que el West Texas Intermediate (WTI) ascendía 3,39% a US\$99,69.



José Luis Hernández  
Trader de mesa  
en Corficolombiana

“El movimiento se explica por el alza de tasas del Banco de la República. El mercado se anticipa por el tema de carry-trade, pues el aumento suele atraer inversión extranjera”.

# 150

**PUNTOS BÁSICOS SUBIÓ EL EMISOR SU TASA DE REFERENCIA. LAS EXPECTATIVAS IMPULSARON EL DÓLAR A LA BAJA.**



CAROLINA SALAZAR SIERRA  
csalazar@larepublica.com.co